



PRESSEMELDUNG

Junge Choreograph*innen stellen eigene Stücke vor

Premiere am 29. Februar in der Neuen Aula am Campus Essen-Werden

Die Förderung der eigenständigen schöpferischen Arbeit ist für den Folkwang Tanz stets von großer Bedeutung und wichtiger Bestandteil der Lehre an der Hochschule. Die Ergebnisse präsentieren Studierende des Instituts für Zeitgenössischen Tanz (IZT) vom 29. Februar bis 02. März in dem bewährten Format der Jungen Choreograph*innen. Das interessierte Publikum kann sich auf Soli, Duette, Trios und Gruppenstücke mit zum Teil sehr unterschiedlichen Ansätzen freuen.

Folkwang Studierende und Lehrende entscheiden gemeinsam über die Choreographien, die an diesen Abenden präsentiert werden. Der Diskurs über Kriterien, künstlerische Prozesse und die Programmgestaltung ist dabei ein ebenso wichtiger Bestandteil wie die Arbeit an den Stücken selbst. Für viele angehenden Choreograph*innen ist dieses Format das Sprungbrett für ihre weitere künstlerische Arbeit.

Die Premiere der Jungen Choreograph*innen findet am Donnerstag, den **29. Februar, um 19.30 Uhr in der Neuen Aula am Campus Essen-Werden** statt. Weitere Termine folgen am **Freitag, den 01. März, und Samstag, den 02. März, jeweils um 19.30 Uhr.**

Karten zum Preis von 10 Euro (ermäßigt 5 Euro) gibt es telefonisch unter 0201_4903 231, per Mail an karten@folkwang-uni.de und an der Abendkasse.

Lasthaus / 14. Februar 2024